



## **Subject: Adoption of Bill 40 Concerning School Organization and Governance**

Dear parents, guardians, staff and community members,

As you are already probably aware, the Government of Québec's Bill 40, an Act to amend mainly the Education Act with regard to school organization and governance, was adopted by a majority this Saturday, February 8, 2020, by the National Assembly.

Following this change, we would like to assure you that Riverside will continue to provide all of its services to the students, focusing on their well-being and on their success. That priority has always been and will remain at the heart of our priorities during the migration of our school board to the new school service centre.

This transformation entails many steps ahead, and you will be informed of those changes on a regular basis during this transition period.

Here are some important points to remember:

- School elections are maintained for English-language school service centres; the composition of our governing body, however, will be changed according to the new law. It will be composed of parents, staff and community members;
- Our commissioners who contributed, by their time and efforts, to make Riverside the successful school board that it is, remain in office and will continue their work until November 1, 2020, the date of the next school elections;
- The registration process for the 2020-2021 school year remains unchanged;
- The tasks, job and responsibilities of all employees of Riverside School Board remain essentially the same;
- Our Commitment-to-Success Plan and school educational projects will continue to guide the work of staff members to ensure the educational success of all students;
- Events and activities in our schools and centres will continue as planned;
- We will work diligently and conscientiously during this transformation period with our mission and vision as our focus.

We thank you for your usual collaboration and for your continued involvement in the school life of our students.

For more information, you may visit our website at [www.rsb.qc.ca](http://www.rsb.qc.ca).



**Object: Adoption du projet de loi 40 concernant l'organisation et la gouvernance scolaire**

Chers parents, tuteurs, membres du personnel et de la communauté Riverside,

Comme vous le savez sûrement déjà, le projet de loi 40 du gouvernement du Québec, modifiant principalement la Loi sur l'instruction publique relativement à l'organisation et à la gouvernance scolaires, a été adopté à majorité ce samedi 8 février 2020 par l'Assemblée nationale.

À la suite de ce changement, nous tenons à vous assurer que la Commission scolaire Riverside continuera de procurer tous ses services aux élèves, en focalisant sur leur bien-être et leur réussite. Cette priorité a toujours été et restera au cœur de nos priorités lors de la migration de notre commission scolaire vers le nouveau centre de services scolaires.

Cette transformation prévoit plusieurs étapes et vous serez informés des changements de façon régulière pendant cette période de transition.

Voici quelques points importants à retenir:

- Les élections scolaires sont maintenues pour les centres de services scolaires anglophones. Cependant, la composition du noyau de la gouvernance sera modifiée en fonction de la nouvelle loi. Il sera composé de parents, du personnel et des membres de la communauté;
- Nos commissaires qui ont contribué, par leur temps et leurs efforts, à faire de Riverside la commission scolaire prospère qu'elle est aujourd'hui, restent en fonction et continueront leur travail jusqu'au 1er novembre 2020, date des prochaines élections scolaires;
- Le processus d'inscription pour l'année scolaire 2020-2021 reste inchangé;
- Les tâches, fonctions et responsabilités de tous les employés de la Commission scolaire Riverside demeurent essentiellement les mêmes;
- Notre Plan d'engagement vers la réussite et les projets éducatifs de nos écoles continueront de guider le travail des membres du personnel afin d'assurer la réussite éducative de tous les élèves;
- Les activités scolaires et éducatives de nos écoles et nos centres se poursuivront comme prévu;
- Nous travaillerons de manière facilitante et diligente pendant cette période de transformation avec notre vision et notre mission comme objectif.

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration ainsi que de votre implication continue dans la vie scolaire de nos élèves.

Pour plus d'information, veuillez visiter notre site web au [www.rsb.qc.ca](http://www.rsb.qc.ca).